

# 共鳴

令和6年5月31日

枝幸町立枝幸中学校

## 学校教育目標

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 逞しい実践力を身につけよう

「よし！ やってみよう！」

## 校内マラソン大会終了しました！

5月22日（水）に行われた校内マラソン大会。風が強い中でしたが大きな事故やケガもなく、無事に終了しました。昨年からの体育科授業の陸上競技に位置づけてこの時期に行われています。当日は、参加したどの生徒たちも最後まで粘り強く取り組むことができました。全員が一律同じ距離を走るのではなく、自分で目標を設定し選択して、そこに向かって挑戦することがよかったです。

当日、保護者の方、地域の方の応援・激励があったことで、最後まで諦めずに走るエネルギーにつながりました。改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。



## マラソン大会結果

### 【3 km男子】

順位	学級	氏名	タイム
1位	2A	田端 凌成	16分32秒
2位	2A	大川 蒼生	16分51秒
3位	1A	畠山 怜矢	19分20秒

### 【3 km女子】

順位	学級	氏名	タイム
1位	3A	田村 愛夢	16分44秒
2位	2A	伊藤 空咲	17分18秒
3位	1A	水尾 珠唯	17分38秒

### 【5 km男子】

順位	学級	氏名	タイム
1位	2A	大崎 瑛太	20分23秒
2位	1A	野崎 壺太	21分20秒
3位	3B	坂本 灯	21分46秒

### 【5 km女子】

順位	学級	氏名	タイム
1位	2A	三好 奏	23分13秒
2位	2A	水尾 碧芭	23分35秒

## 避難訓練を行いました

マラソン大会終了後の午後、枝幸消防署の皆様のご協力をいただきながら、火災を想定した避難訓練を行いました。実際に校舎の中でスモークマシンを作動。視界がよくない状況の中で、緊急放送を聞き、教職員の指示にしたがい迅速に避難することができました。

引き続き、消火器を使っでの消火訓練。なかなか消火器に触れる機会もない昨今ですが、各学級から代表生徒が取り組みました。使わないで済むのが一番ですが、いざという時のために使い方のイメージがもてたようです。その後体育館に移動して「防災」について学ぶ資料を鑑賞しました。

年に2回の避難訓練ですが、安心・安全な学校のためにも引き続き、危機管理の意識を高めてまいります。枝幸消防署の皆様、ありがとうございました。



## 不登校児童生徒に対する支援推進事業について

昨年度まで取り組んでいた「中1ギャップ問題未然防止事業」ですが、令和5年度をもって終了となり、今年度から新たに「不登校児童生徒に対する支援推進事業」に取り組んでいます。

この事業の取組の重点は「不登校により学びや支援にアクセスできない子どもたちをゼロ」にすとなっており、そのために①みんなが安心して学ぶことができる学校づくり ②心のSOSの早期発見・早期支援の充実 ③アセスメントに基づく実効的なチーム支援体制の構築 を引き続き行っていきます。

今年度も昨年度から引き続き、すべての枝幸町の児童生徒たちの未来のため、小中学校間での授業を参観したり、小学校同士の交流を深めるなど、さらに連携を深め、先生方の力合わせを進めていきます。

## 北ブロック小中学校連携研修会

5月15日（火）6校時に、校区3小学校の先生方に中学校の授業を参観していただきました。上で示した推進事業の一環で、昨年までは管理職や担当教員を中心に連携を深めていたところですが、すべての教員に生徒のようすを見てもらうことで小中9年間でどのように児童生徒に力をつければいいのかを考えるスタートの場となりました。

授業後には分科会も行われ、互いに自己紹介を行い、自校の子どものようす等を交流しました。今回の参観・交流で終わりではなく、この研修をきっかけに教員同士が気軽に連携できるよう、今後も取り組んでいきます。



## 令和6年度 第1回学校運営協議会を開催しました

さる5月14日（火）に今年度初となる学校運営協議会を行いました。今年度からまた新たに2年間の任期で委員をお願いすることに伴い、最初に小川教育長様より委嘱状授与式を行いました。その後、今年度の中学校の学校経営・重点、また生徒のようす等について説明させていただき、意見交流も行うことができました。

さまざまなことで、地域との連携が重視させている昨今、お力添えをいただくことを確認することができました。今年1年間、どうぞよろしくお願いたします。

### 【枝幸中学校 学校運営協議会】

委員長 福井 康二様

委員 日下 学 様 須摩 英路 様 高島 剣 様 加藤 徹 様

滝 千鶴子 様 林 智宏（校長） 柏谷 健太郎（事務局）

## スクールカウンセラー 三上久美子さん

令和6年度も、北海道教育委員会からの派遣で本校で勤務してもらっております。4～5月で2回カウンセリングを実施しました。

1年間で14回実施予定です。基本的には月に1回、午後1時から5時までです。6月は10日（月）の予定。希望したい生徒・保護者の皆様はお気軽に担任までご相談ください。

枝幸中学校の様子は  
ホームページからも発信中。  
QRコードからご覧ください!

